

dans cet isolement dont il a longtemps souffert et qui lui était si nuisible, tant au point de vue de l'avancement scientifique que de l'influence sociale et du prestige professionnel.

Par cette nouvelle organisation, qui condensera nos forces vives, nous imposerons le respect à ceux-là même qui nous accusaient de rester inertes ou de ne les suivre que de loin dans la voie du progrès ; et nous prendrons notre rang à l'égal des autres nationalités, bien que, dans ce pays, nous n'ayons ni le nombre ni les avantages matériels en notre faveur. Nous aurons la conscience, également, que, tout en acquérant la compétence pour travailler plus efficacement au bien de l'humanité souffrante et à l'honneur de notre profession, nous apporterons notre part d'influence pour consolider l'unité de la race canadienne-française en Amérique : et cela sans qu'on ait besoin de mettre en doute notre loyauté envers les institutions britanniques, ni l'esprit de bonne confraternité que nous aimerons toujours à conserver envers nos confrères de langue anglaise.

Le comité, qui a accepté la tâche délicate de mûrir ce projet et de le mener à bonne fin, a la confiance qu'il recevra les plus ferventes adhésions de tous les médecins de langue française auxquels il fait le plus chaleureux appel. Il ne se borne pas, cependant, à solliciter leur appui moral, mais un concours encore plus efficace, en invitant chacun à s'enrôler d'avance comme membre de la nouvelle association et à fournir sa part de travaux scientifiques pour le premier congrès de cette association, qui sera tenu à Québec, en 1902, à la date des fêtes des noces d'or de l'Université Laval.

En unissant, ainsi, nos efforts pour travailler de concert à notre avancement scientifique et au succès d'une œuvre qui intéresse, en même temps, l'avenir de la nationalité, nous aurons bien mérité de notre "profession," de la science et de la patrie.

(Extrait d'une lettre du comité d'organisation).

---

Dans les cas de fièvre scarlatine, de rougeole et de variole, lorsque l'éruption est tardive, les sécrétions diminuées, la température très élevée accompagnée de délire, la "Serpentaire" en infusion chaude administrée toutes les heures produit une amélioration rapide, en déterminant l'éruption et activant les sécrétions.